

БЕКЛЕНИШЕВА МАРИЯ ВЛАДИМИРОВНА

Лаборант-исследователь Международного центра демографических исследований ФГАОУ ВО «Уральский федеральный университет имени первого Президента России Б.Н. Ельцина», г. Екатеринбург
Beklenishcheva Mariia Vladimirovna, Research Assistant International Center for Demographic Research of the Ural Federal University, Ekaterinburg
E-mail: bekmv88@yandex.ru

БОГОЛЮБОВ ЕГОР АНДРЕЕВИЧ

Старший преподаватель кафедры теории и истории права и государства Юридического факультета Национального исследовательского университета «Высшая школа экономики», Санкт-Петербург,
Bogolyubov Egor Andreevich, senior lecturer at the Department of Theory and History of Law and State, HSE University, Saint Petersburg
E-mail: bogolubovegor@mail.ru

БОЛТУНОВА ЕКАТЕРИНА МИХАЙЛОВНА

Д.и.н., директор Института региональных исторических исследований НИУ ВШЭ, Москва
Boltunova Ekaterina Mikhailovna, PhD in History, Director of the Institute of Russia's Regional History, National Research University Higher School of Economics, Moscow
E-mail: ekboltunova@hse.ru

БОРИСЕВИЧ ДАНИИЛ АНДРЕЕВИЧ

Старший научный сотрудник Государственного архива новейшей истории Новгородской области, ассистент кафедры истории России и археологии Новгородского государственного университета имени Ярослава Мудрого, аспирант кафедры педагогики Новгородского государственного университета имени Ярослава Мудрого. Великий Новгород
Borisevich Daniil Andreevich, Senior Researcher of the State Archive of Modern History of the Novgorod Region, Assistant of the Department of Russian History and Archaeology of Yaroslav the Wise Novgorod State University, first-year postgraduate student of the Department of Pedagogy of Yaroslav the Wise Novgorod State University. Veliky Novgorod
E-mail: Danya_novsu@mail.ru

ВЕСЕЛКОВА НАТАЛЬЯ ВАДИМОВНА

К.с.н., доцент, Уральский федеральный университет имени первого Президента России Б. Н. Ельцина, Екатеринбург
Veselkova Natalia Vadimovna, PhD, Associate Professor, Ural Federal University named after the first President of Russia B.N. Yeltsin, Yekaterinburg
E-mail: vesselkova@mail.ru

ЕГОРОВА ГАЛИНА СЕРГЕЕВНА

К.и.н., научный сотрудник Института региональных исторических исследований НИУ ВШЭ, Москва

Egorova Galina Sergeevna, PhD in History, Research Fellow, Institute of Russia's Regional History, National Research University Higher School of Economics, Moscow

E-mail: gsegorova@hse.ru

ЕХЛАКОВА АЛИНА РИНАТОВНА

старший преподаватель кафедры междисциплинарных исторических исследований Пермского государственного национального исследовательского университета, Пермь
Ekhlakova Alina Rinatovna, Senior Lecturer, Department of Interdisciplinary Historical Research, Perm State University, Perm

E-mail: Alina.perm@mail.ru

ЛИ БЁНЁБ

Магистр, Московский государственный университет им. М.В. Ломоносова, Исторический факультет, Кафедра истории России XX-XXI веков. Москва

Lee Byeongyeob, MA in History, Department of Russian History in XX-XXI centuries, Faculty of History, Lomonosov Moscow State University. Moscow

E-mail: bylee717@yandex.ru

КАБАЦКОВ АНДРЕЙ НИКОЛАЕВИЧ

К.и.н., доцент, доцент кафедры журналистики и массовых коммуникаций, Пермский государственный национальный исследовательский университет, г. Пермь

Kabatskov Andrei Nikolaevich, Candidate of Historical Sciences, Associate Professor, Department of Journalism and Mass Communications, Perm State University, Perm

E-mail: afsnik@gmail.com

МАТВЕЕВ ЕВГЕНИЙ ВЯЧЕСЛАВОВИЧ

Кандидат исторических наук, старший преподаватель кафедры междисциплинарных исторических исследований, Пермский государственный национальный исследовательский университет, Пермь

Matveev Evgeniy Victorovich, Senior lecturer of the Department of Interdisciplinary Historical research of the Faculty of History and Politology, Perm State University, Perm.

E-mail: matveev757@mail.ru

МАЗИЛОВА ЕКАТЕРИНА АНДРЕЕВНА

Аспирантка Северного (Арктического) федерального университета, Архангельский краеведческий музей, заведующий отделом, Архангельск,

Mazilova Ekaterina Andreevna, Northern (Arctic) Federal University named after M. V. Lomonosov, postgraduate student, Arkhangelsk Lore Museum, head of department, Arkhangelsk

E-mail: nauch@kraeved29.ru, e.mazilova@yandex.ru

НАРСКИЙ ИГОРЬ ВЛАДИМИРОВИЧ

Доктор исторических наук, профессор, профессор кафедры междисциплинарных исторических исследований, Пермский государственный национальный исследовательский университет, Пермь

Narsky Igor Vladimirovich, Doctor of Historical Sciences, Professor, Professor of the Department of Interdisciplinary Historical Research, Perm State University, Perm

E-mail: inarsky@mail.ru

НЕПЛЮЕВ ПЕТР АНДРЕЕВИЧ

преподаватель, Пермский государственный национальный исследовательский университет», Пермь; научный сотрудник, Пермский краеведческий музей, Пермь
Nepluev Petr Andreevich, Lecturer, Perm State University, Perm, RF / research fellow, Perm Museum of Local Lore, Perm
E-mail: peter.neplyueff@yandex.ru

САМОЙЛОВА АНАСТАСИЯ МИХАЙЛОВНА

независимый исследователь, магистр истории (выпускница Европейского университета в Санкт-Петербурге)
Samoylova Anastasia Mikhailovna, independent researcher, Master of History (graduate of the European University in St. Petersburg)
E-mail: anastasya_2128517@mail.ru

ФОКИН АЛЕКСАНДР АЛЕКСАНДРОВИЧ

канд.ист.наук., доцент кафедры гуманитарных наук, Первый Московский государственный медицинский университет имени И.М. Сеченова Министерства здравоохранения России, Москва
Fokin Aleksander Aleksandrovich, Candidate of Historical Sciences, Associate Professor of the Department of Humanities, I.M. Sechenov First Moscow State Medical University of the Ministry of Health of Russia, Moscow
E-mail: fokin_a_a@staff.sechenov.ru

ЧАЩУХИН АЛЕКСАНДР ВАЛЕРЬЕВИЧ

канд.ист.наук., доцент, доцент кафедры междисциплинарных исторических исследований, Пермский государственный национальный исследовательский университет, Пермь
Chashchukhin Alexander Valerievich, Candidate of Historical Sciences, Associate Professor, Associate Professor of the Department of Interdisciplinary Historical Research, Perm State University, Perm
E-mail: achashuhin@gmail.com

ЯНКОВСКАЯ ГАЛИНА АЛЕКСАНДРОВНА

докт.ист.наук, доцент, зав. кафедрой междисциплинарных исторических исследований, Пермский государственный национальный исследовательский университет
Yankovskaya Galina Aleksandrovna, Doctor in History, Associate Professor, Head. Department of Interdisciplinary Historical Research, Perm State University
E-mail: yank64@yandex.ru